

Kath. Kindergarten Nordhalben

„Willkommen, lieber Nikolaus“



Am 6. Dezember besuchte uns der Nikolaus im Kindergarten. Wir saßen dabei schon gespannt in der Turnhalle und warteten auf ihn. Als wir ihn durchs Fenster kommen sahen, war die Freude groß. Wir begrüßten ihn dann auch alle mit dem Lied „Willkommen, lieber Nikolaus“ und einem Gedicht unserer Vorschulkinder.



Nachdem der Nikolaus sich dafür bedankt hatte, trug er auch einige Sachen vor, die schon gut in den einzelnen Gruppen laufen, erwähnte aber auch, was noch besser funktionieren könnte. Da wir aber nur gute Kinder haben, bekam jedes Kind am Ende natürlich ein Nikolaussäckchen.



Zum Abschluss sangen wir gemeinsam das Lied „Lasst uns froh und munter sein“, ehe sich der Nikolaus wieder verabschieden musste.

Wir möchten uns bei dem Nikolaus (Bernd Sorgenfrei) für seinen alljährlichen Besuch recht herzlich bedanken.

Spende

Ein herzlicher Dank geht in diesem Jahr wieder an die Familie Seyrich, die uns eine großzügige Spende aus ihrem Glühweinverkauf beim Nikolausmarkt hat zukommen lassen.

Zum Ende dieses Jahres möchten wir uns ebenfalls bei allen bedanken, die uns in jeglicher Form dieses Jahr unterstützt haben. Wir sind froh, dass es Menschen und Vereine gibt, die ein Herz für Kinder haben und uns mit Spenden oder auch helfenden Händen tatkräftig unterstützen.

Wir wünschen allen ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Jessica Kürschner
Kindergartenleiterin